

Fecha 22.06.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

Descartan riesgo por grieta en Iztapalapa

El secretario de Protección Civil del gobierno capitalino, Elías Miguel Moreno, descartó que la socavación que se descubrió el pasado sábado en la colonia Lomas de San Lorenzo, en la delegación Iztapalapa, represente algún riesgo para la población.

Entrevistado durante un recorrido por la zona, señaló que dicha grieta no forma parte de la que se creó el 8 de julio de 2007, por la que perdió la vida Jorge Alejandro Ramírez, de 19 años.

Se trata, dijo, de una socavación de 10 metros de longitud, tres de ancho y 7.5 metros en su parte más profunda, detectada en la calle Vista Hermosa,

casi esquina con Gardenia, a unos 30 metros de la grieta IZT 47 que ha generado problemas constantes a esa calle.

El funcionario agregó que estudios de georradar y de sismicorrefracción hechos, en forma conjunta, con la delegación y el Sistema de Aguas de la ciudad de México indican que no es una activación de la IZT 47, lo cual, precisó, es una buena noticia, "porque de otra forma se tendría que desalojar a las personas que viven en la zona".

Moreno Brizuela señaló que solamente se trató de un fenómeno local, al cual contribuyó, dijo, la fuerte lluvia del pasado sábado, "pero esta no es

reciente, ya tiene bastante tiempo de estarse formando y con el aguacero de ayer se vino abajo".

Así, afirmó que tras la aparición del socavón se llevó a cabo una revisión a las casas aledañas y a las unidades habitacionales cercanas, donde sólo se hallaron problemas menores en dos inmuebles, debido al asentamiento de la zona.

El funcionario adelantó que en Prolongación Hortensia se cambiará una parte del drenaje y del tubo del agua potable para evitar filtraciones, ya que, aseveró, debido a rupturas se han causado socavaciones pequeñas.

